



Líderes en buenas prácticas agrícolas *Holding Lapavic S.A. implementando sistema de señalética*

Las Agrícolas: La Paz, Victoria y María Isabel, con el objetivo de mantener y mejorar la relación con las Buenas Prácticas Agrícolas, se encuentran en medio de un proceso de implementación de un sistema completo de señalética, con letreros en la parte exterior e interior de las instalaciones, permitiendo un mejor desarrollo de las actividades en los espacios donde se llevan a cabo los procesos de producción, informar de los peligros que existen dentro de las agrícolas para disminuir los riesgos laborales.

Todo el personal de las agrícolas que desarrolla alguna actividad en los predios debe conocer la señalética y su significado para tomar las medidas correspondientes y resguardar su seguridad y la de los demás.

Aprovechamos para solicitar al personal de trabajo que respeten y cuiden las señalizaciones y zonas de ensayo.



Sistema de Señalética

LABORATORIO DE ANÁLISIS AGRÍCOLA NEMALAB S.A. *Aportando en la lucha contra las plagas*



Charla técnica en el Salón Machala del HOTEL ORO VERDE

Con el objetivo de desarrollar estrategias de prevención y control el día 15 de Diciembre se llevó a cabo en el Salón Machala del Hotel Oro Verde, una conferencia sobre los EFECTOS DE LOS NEMÁTODOS EN LA PRODUCCIÓN DE BANANO. OPCIONES PARA SU CONTROL con la participación del Dr. Mario Araya (Expositor - Costa Rica).

Los asistentes consideraron positivo este encuentro, ya que les permitirá efectuar investigaciones para hacer frente a las plagas.

AMVAC: *Alianza para una mejor producción.*



Ensayos del producto para el control de nemátodos.

Nemalab S.A. junto con la empresa de productos insecticidas, nematicidas y de otros productos para el control de plagas AMVAC, realizarán estudios y ensayos en la Agrícola La Victoria. El objetivo es determinar la rotación más adecuada del producto para el control de nemátodos; se realizan 6 tratamientos con 6 repeticiones en los lotes 12, 13, 14 y 15 de la misma; con una duración aproximadamente de 2 años.

CAMPEONATO FIN DE AÑO *(actualizada 3era fecha)*

Los equipos O.C.C., Planta La Paz y Cuadrilla La Victoria, jugarán en busca de un cupo para entrar entre los 4 finalistas.

EQUIPOS	PTS.	GD
1. Campo La Paz	9	+15
2. Campo La Victoria	7	+9
3. Cuadrilla La Paz	7	+7
4. O.C.C.	1	-6
5. Planta La Paz	1	-11
6. Cuadrilla La Victoria	0	-12



FEDIC: *Dona Computadoras*

El día 15 de Diciembre, FEDIC donó 4 computadoras completas y 2 CPU's a las Escuelas "Sorayda Mora de Franco" (La Palestina) y "Angel Rizzo Sbrecia" (Esperanza de Oro / Parroq. Río Bonito) pertenecientes al cantón El Guabo, con el objetivo de apoyar a la educación de más de 100 niños que asisten a dichas escuelas.



"Las fuerzas que se asocian para el bien no se suman, se multiplican."
Concepción Arenal